

SMP Muhammadiyah 3 Depok Sleman Borong Medali di Thailand Robotic Competition

Senin, 29-01-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, THAILAND – SMP Muhammadiyah 3 Depok (Mugadeta) Sleman mengirimkan 9 orang siswanya untuk mengikuti Thailand Robotic Training and Competition di Yala Technical College Thailand yang digelar pada tanggal 27 Januari 2018.

Dihubungi redaksi muhammadiyah.or.id Wakhid Effendi, Kepala SMP Muhammadiyah 3 Depok menjelaskan bahwa kompetisi tersebut bertujuan untuk mawadahi minat dan bakat siswa dalam robotika tingkat internasional.

“Alhamdulillah sudah sering juara di tanah air, dan kali ini berkesempatan ikut serta di luar negeri. Sebelumnya, bulan Oktober tahun lalu kami juga juara di Osaka Robotic Games,” ujarnya, pada Senin (29/1).

Wakhid melanjutkan, misi yang dibawa dengan mengikuti kegiatan tersebut ialah misi perdamaian Islam. “Yala merupakan daerah konflik, tetapi kami memberanikan diri hadir dan ikut serta karena ada dukungan dari organisasi Muhammadiyah Thailand yang ikut menyokong acara tersebut,” imbuhnya.

Kegiatan di Thailand tersebut berdekatan waktunya dengan Singapore Robotic Games yang terselenggara pada 24 hingga 25 Januari 2018 dan dalam ajang tersebut tim robotic Mugadeta masuk dalam 6 besar.

Ari Gunawan, Guru pendamping lomba, mengatakan selain mendukung, Muhammadiyah Thailand bersama SMP Muhammadiyah 3 Depok juga merencanakan adanya kerjasama di bidang pendidikan.

“Bentuk konkritnya dari kerjasama ini nantinya kami akan mengadakan pertukaran pelajar dan ini masih kami persiapkan,” kata dia.

Ia berharap dengan mengikuti kegiatan ini dapat menjadi penyemangat bagi para siswa dan bagi siswa yang tidak ikut agar terpacu juga untuk ikut berprestasi di bidang lainnya.

“Kami mohon doa juga semoga di tahun 2018 tim Platinum SMP Muhammadiyah 3 Depok bisa memperoleh sponsor untuk ikut serta dalam World Robotic Olipicad (WRO) International,” tutupnya.

Berikut deretan prestasi yang telah diraih SMP Muhammadiyah 3 Depok Sleman dalam Thailand Robotic Training and Competition, Gold Medal kategori School Robotic (Platinum Ultra, Arsy Muhammad Rafi Haikal, Fara Alya Amrina R., Nisriina Alya D.), Silver Medal Kategori Line Follower Analog (Platinum Warrior, M. Fadhil Rafi S., Linda Yanti, Windy Fakhriyyah S.), Bronze Medal 1. kategori Line Follower Analog (Platinum Ranger, M. Ilyas R., Ajeng Purwaniaratih, Alifsha P.H.B), Bronze Medal 2. kategori Line Follower Analog (Platinum Ultra, Arsy Muhammad Rafi H., Fara Alya Amrina R., Nisriina Alya D.), Bronze Medal kategori Maze Solving (Platinum Warrior, M. Fadhil Rafi S., Linda Yanti, Windy Fakhriyyah S.), 8rd place of Soccer Robotic's Competition (Platinum Warrior, M. Fadhil Rafi S., Linda Yanti, Windy Fakhriyyah S.), dan Finallist of RC Sumo open class (Platinum Ultra, Platinum Warrior, Platinum Ranger).
(syifa)